



El director del Banco Nacional de ADN inaugura un curso de verano

E. A. S.
SALAMANCA

Alberto Orfao de Matos, director del Banco Nacional de ADN, inaugura hoy en Salamanca el curso *Gestión de biobancos para la investigación*, una de las actividades que se desarrolla en el programa de Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca. La sesión inaugural tendrá lugar a partir de las 16 horas en el Centro de Investigación del Cáncer.

El curso, que se desarrollará hasta el miércoles, tratará aspectos ético-legales, técnicos, o de calidad, con la presencia de Carlos Alonso Bedate, del Comité de Bioética de España; Manuel Morente, del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas; y Javier García Palomo, responsable de Inmortalización Celular del Banco Nacional de ADN, una plataforma tecnológica de apoyo a la investigación biomédica creada a principios de 2004 por la Fundación Genoma España. ■